

Sept élèves du collège Sushil Ramgoolam de Maurice remportent la 1^{ère} édition du prix Indianocéanie jeunesse

Le 20 octobre 2023 | Ebène, Maurice – La Commission de l’océan Indien (COI) et le Département de La Réunion ont conjointement organisé la première édition du Prix Indianocéanie jeunesse. Le concours littéraire, 100% numérique, s’est clôturé avec la victoire de 7 élèves du collège Lady Sushil Ramgoolam de Maurice pour leur conte intitulé « Mo : Le Destin de Kariko ».

Encadrées par leur enseignante, Mme Manisha Mudhoo, les lauréates de la première édition du Prix Indianocéanie jeunesse sont :

- Myeisha AULEEAR
- Darshinee GOOROOCHURUN
- Ishaanvy Mrinal JHURRY
- Kuja NUNDLALL
- Aymann Faatimah PEERALLY
- Tripti RAMFUL
- Jayani Shaivi RAMJEEAWON

Cinq autres œuvres ont reçu le coup de cœur du jury : « *Yansu et la quête des éléments* » d’élèves du collège Le Dimitile de La Réunion ; « *A cœur vaillant, vers un nouveau monde* », d’un groupe de neuf élèves du lycée Ambohidratrimo de Madagascar ; « *Les éléments des îles* » par six demoiselles du collège Belonie des Seychelles et « *Liya et la légende de Lémuria* » de huit élèves de l’Ecole du Nord de Maurice.

Ces œuvres viennent compléter le recueil de récits intitulé « *Mo : Le destin de Kariko et autres contes de l’Indianocéanie* », disponible sur le site internet de la COI au lien suivant : [Prix Indianocéanie de la jeunesse | octobre 2023 \(commissionoceanindien.org\)](http://www.commissionoceanindien.org). A cette parution s’ajoute, pour le groupe lauréat, un voyage à La Réunion autour de l’écriture, des livres ainsi qu’une bourse de 105 000 roupies mauriciennes à se partager.

Au total, 24 manuscrits ont été reçus par le jury du Prix Indianocéanie jeunesse. Le reflet d’un enthousiasme des jeunes talents de nos îles qui ont donné vie à un conte ou une nouvelle sur le thème : « terre, mer, ciel, feu ».

Cette initiative s’inscrit en tout point dans la stratégie jeunesse de la Commission de l’océan Indien, qui vise à soutenir et intégrer plus régulièrement la jeunesse dans ses initiatives et projets. En effet, « *La COI a la volonté d’accueillir plus régulièrement des jeunes de nos îles pour porter la voix de la jeunesse sur des sujets variés allant du climat à l’économie circulaire ou de l’entrepreneuriat à la culture* », a souligné Pr. Vêlayoudom Marimoutou, Secrétaire général de la Commission de l’océan Indien.

La Commission de l’océan Indien a fait savoir sa volonté de reconduire ce concours afin de permettre à de nombreux autres jeunes provenant des Etats membres de la COI de vivre cette expérience littéraire enrichissante.